



2 Pièces

46 m²

Réf. A820

413 000 €

Guethary

Appartement à vendre (64210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à quelques minutes seulement du centre de Guéthary, au 3ème et dernier étage d'une petite copropriété, appartement de type T2 mansardé d'une superficie de 46 m² avec une vue imprenable depuis la terrasse sur le spot de surf de Parmentia. L'appartement se compose d'une entrée avec placards, une grande pièce de vie avec cuisine américaine, le tout attenant à une terrasse vue sur mer. 1 grande chambre avec placards et salle de bains. Un stationnement privatif complète ce bien.

Located just a few minutes from the center of Guéthary, on the 3rd and last floor of a small residence, T2 attic apartment with a surface area of 46 m² with a breathtaking view from the terrace over the Parmentia surf spot. The apartment consists of an entrance with cupboards, a large living room with open and american kitchen, all adjoining a sea view terrace. 1 large bedroom with cupboards and bathroom. Private parking completes this property.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

